
湯澤先生の授業後の児童の感想 

 

１ テーマ 「自分らしさ」は世界一の宝もの 

２ 授業日 令和５年３月８日（水）５時間目 

３ 対象児童 ６年生３クラス ８６名 

４ 児童の感想 

 ・個性を大切にすることが大切だと知りました。僕はあまり積極的に自分の良いところ

を探すことができませんでした。なぜかというと、みんなと違うかもしれないと思っ

たからです。しかし、個性は自分だけのものだと話を聞いて分かったので、積極的に

個性を探そうと思いました。 

 ・この時間で自分らしさやどのような人になりたいかなどさまざまな話を聞き、僕は自

分らしく意見をもち生きていきたいと思いました。大谷さんを見習い、目標を立てて

その目標に向かって頑張りたいです。 

 ・湯澤さんの話を聞いて、どんな人になりたいかを早めに考えることが大切なんじゃな

いかと考えました。 

 ・これまで意識していなかった、自分らしさ、個性、目標に改めて目を向ける事ができ、

目標の持ち方、心構えなどを知ることができたので、今後の生活の参考にしていきた

いです。 

 ・湯澤さんの話を聞いて、自分の個性を大切にして自分の良いところを伸ばしていこう

と思いました。 

 ・湯澤さんの授業は、とても分かりやすくて面白かったです。心に残ったことがたくさ

んありました。例えば、個性は宝物だとか、自分らしさを伸ばすなどたくさんありま

した。僕は湯澤さんの授業を受けて感動しました。これはできているかも、逆にこれ

はできていないな・・・と思うこともあって考え直そうと思いました。どんな人にな

りたいか、この言葉も心に残りました。これからは、湯澤さんの言葉を思い出しなが

ら過ごしていきたいです。 

 ・湯澤さんの話を聞いて自分らしさは大切だなと思いました。将来、どんな人になりた

いか早めに考える（自分はプログラマーか農家）その目標に向けて、大谷翔平選手の

目標達成シートのようなものを作ることが大事だなと思いました。 

 ・今回の話を聞いて、みんなと合わせる必要はないのだなと思いました。自分らしさは

宝物、自分らしさが大事だからもっと自分らしさを引き出せるようにしたいなと思い

ました。自分の経験談なども話していてとても分かりやすかったです。将来どんな自

分になりたいかはまだ考えていないけれど、将来の夢が決まったらその夢を叶えられ

るようにしたいなと思いました。自分の個性は自分だけの宝物だから、大切にしてい

きたいと改めて思いました 

 ・湯澤さんの話を聞いて、自分の個性を伸ばして自分に合った仕事につきたいと思いま

した。 

 ・私は、湯澤さんの話を聞いて個性について深く考えました。今まで個性というものに

あまり向き合う機会がなかったので良い機会になりました。そしてその個性を踏まえ

た上で自分の職業はサッカー選手などではなく、裁判官などが良いと考えるようにな



りました。このように個性と向き合って自分の将来について決めていきたいです。 

 ・今回の話を聞き、私は自分の個性がどのようなものなのか、探してみようと思いまし

た。「自分らしさ」は自分の中では「相手のことをよく考えて、関係が良い方にずっと

いるように話したり、遊んだりする」ということだと思っています。なので、その個

性、自分らしさを大切にしつつ、これからの生活で活かしていきたいと思います。 

 ・私は、個性は宝物という話を聞いて「自分らしさ」の大切さに気づきました。私は、

今まで自分らしさということは、あまり分かりませんでしたが、湯澤さんの話を聞い

て、自分らしさに興味をもちました。「私はどんな個性なんだろう」と思うようになり

ました。話を聞いて、自分らしい人になりたいと思いました。 

 ・一つ一つの話が心に刻まれました。中学校へ行っても湯澤さんの話を活かして新しい

中学校生活を送りたいです。また、将来の夢は決めた方が良いと聞いたので、今、一

番なりたい職業を決めました。その夢に向かっていろいろな人と関わり、コミュニケ

ーション能力を高めたいです。 

 ・私は、湯澤さんの話を聞いて一人一人自分らしさがあり、私にも自分の良いところ悪

いところもあるので、これからも自分らしさを出して個性を宝物にしていきたいです。

中学生になったら自分の夢などを考えてそれにあった方向に進んでいき勉強などを頑

張りたいです。湯澤さんの話を聞き、将来なりたい職業は決まっていたけどどんな人

になりたいかは想像したことがありませんでした。なので、とても話をしていただき

ありがたかったです。その他にも、自分の個性は宝物という話があったので、今なり

たい職業を考え直してみたら、自分の個性を活かせそうだなと思いました。 

 ・私は、湯澤さんの話を聞き、「自分らしさ」が、いかに大切なものであるか分かりまし

た。簡単には分かるようなことではないので、ありがたく感じます。 

 ・湯澤さんの話を聞いて誰にでも個性があるということが分かりました。だから、自分

の個性を伸ばしたいです。僕は、進んで行動があまりできないので、進んで行動でき

る人になりたいです。 

 ・湯澤さんの話を聞いて、僕は個性を伸ばすことの大切さを理解できた気がしました。 

 ・湯澤さんの話を聞いて、自分らしさは、世界中で同じものはないため伸ばしていくこ

とが大切だと分かりました。これからは、自分の個性を伸ばしていくために様々なこ

とを頑張っていきたいと思います。 

 ・私は、湯澤さんの話を聞いて、自分らしさ、自分の個性はひとそれぞれで私には良い

ところもあるし、悪いところもあるから湯澤さんが言っていた自分らしさ、自分の個

性を大事にしてこれからも生きていきたいと思いました。それと自分らしさを発揮し

ていきたいと思いました。４月から、中学生になって小学校生活とは違うこともある

と思うからその時に湯澤さんが言っていた自分らしさや自分の個性を大事にして中学

生活を送りたいと思いました。自分らしさと、自分の個性を一つの宝物としてこれか

ら生きていきたいと思いました。 

 ・僕が湯澤さんの話を聞いて、個性のことをあまり考えていなくて自分の個性を嫌だな

と思っていたけど、その個性はその人にしかもっていないことを聞いて個性を伸ばし

ていきたいと思いました。自分が得意な事も伸ばしていきたいです。 


